

Realizan en San Lázaro Jornada Deportiva por la No Violencia contra las Mujeres “Día Naranja”

La Comisión de Igualdad de Género, que preside la diputada Anais Miriam Burgos Hernández (Morena), en coordinación con el Espacio Cultural San Lázaro, que dirige el maestro Elías Robles Andrade, llevó a cabo la Jornada Deportiva por la No Violencia contra las Mujeres “Día Naranja”.



El evento inició con una caminata que salió de la Puerta Uno y concluyó con una mega clase de zumba en la cancha de fútbol del Palacio Legislativo de San Lázaro.

Antes de iniciar las actividades, Burgos Hernández afirmó que el “Día 25 N” es una fecha muy importante no solo para las mujeres sino para toda la sociedad, pues es el día que se ha determinado para visibilizar y que las instancias gubernamentales realicen acciones con el fin de erradicar de todos los espacios que las niñas, mujeres y adolescentes sigan siendo víctimas de distintas violencias.

No solo de una, aclaró, sino una conlleva a la otra, por lo que se continuará avanzando para que en el Congreso de la Unión no se repitan prácticas violentas hacia nosotras como trabajadoras y como mujeres; vamos a seguir luchando porque hay todavía muchas mujeres que siguen siendo violentadas.

<https://edomexaldia.com/realizan-en-san-lazaro-jornada-deportiva-por-la-no-violencia-contra-las-mujeres-dia-naranja/>